

SILENCIO

Imagino que debe ser la estrategia recomendada o impuesta por los abogados del Barça, en el asunto Negreira. No se ha de hablar del tema. ¿Explicar?. Nada. Y esperar a ver qué sucede en los Juzgados. Hasta entonces, el ambiente se habrá enfriado y otras cuestiones ocuparán la actualidad. ¿Y los socios? Lo importante son los triunfos deportivos. Los goles. Y si es necesario, se vende la existencia de una campaña para desprestigiar a la entidad. Como las que han acaecido en otros tiempos.

Me pregunto si esta estrategia es la más adecuada, si realmente no hay nada que ocultar. Si los contratos con el señor Negreira fueron solamente el intento o el deseo inocente de conocer de manera más directa el muy impenetrable mundo del arbitraje, sin otra consideración u objetivo. Porque si en realidad el fin era comprar partidos, no era por supuesto el medio o el instrumento más adecuado el plasmar esta intención en un documento y registrarlo contablemente. Una estupidez y una torpeza imperdonables.

No tengo a Gaspar, Nuñez, ni a los que les han sucedido por estúpidos. Firmaron unos contratos y se pagaron unas cantidades, entendiendo que ello nunca podría dar lugar a malévolas lecturas o interpretaciones como las que ahora se están produciendo.

Y si esto es así, ¿Porqué no explicarlo desde un primer momento?. Luces y taquígrafos. Orígenes y causas de la relación con Negreira. Las deficiencias del sistema arbitral en todos estos años, pero sin mezcla alguna de voluntad o interés en influenciar a un árbitro y a un partido o partidos concretos, acerca de los cuales por supuesto, nunca podría evidenciarse prueba alguna.

La verdad es que el silencio, tanto silencio, siembra la duda. ¿O es que de verdad estamos ante un ejemplo grave de irresponsabilidad,-. de torpeza decía antes-, de unos dirigentes que representan,- han representado a más que un Club?

Pues, podría ser.

2 de abril de 2023